

Neu: Gold-Ankauf zu Top-Preisen

Heppenheim (red). Wegen des Weihnachtsgeschäftes ist die neue Filiale von „Goldene Zeiten Juweliere“, Friedrichstraße 6 (Fußgängerzone), auch am Samstag, 14. Dezember, geöffnet (normalerweise sind samstags Hausbesuche nach vorheriger Terminvereinbarung). Erfüllt werden alle Wünsche, auch jene, die mit einzigartigem, hochwertigem Schmuck aus Silber und Gold zu tun haben. Eine Besonderheit ist der Ankauf: Alle Objekte aus Palladium, Platin, Gold (auch Zahn-gold), Silber und Zinn werden angekauft, ebenso Edelsteine. Die Preise liegen über dem aktuellen Edelmetall-Preis, denn der ideelle Wert und die Fertigungskosten werden zusätzlich berücksichtigt. Die Schätzung ist kostenlos, ausgezahlt wird auf Wunsch sofort bar.

Weitere Infos: Goldene Zeiten Juweliere, Friedrichstraße 6, Heppenheim, www.goldene-zeiten.info, heppenheim@goldene-zeiten.info, (06252) 6042193, (0176) 84714588.